

Ce jeudi 1^{er} Octobre nous étions 11 participants à prendre le départ au Markstein pour une randonnée de 13 Km avec un dénivelé de 280 m. Nous avons une belle lumière jusqu'à midi, ce qui nous a permis de profiter de vues exceptionnelles sur nos belles montagnes et vallées. Après avoir passé le Treh, nous avons fait une halte à la Ferme Auberge du Hahnenbrunnen et là, après le casse-croûte, surprise ! le brouillard, la pluie et le vent se sont invités,pas de souci, nous repartons vers le Breitfirst, le col d'Oberlauchen, le Steinlebach et retour au Markstein. Belle journée, très belle ambiance.



Belle vue sur la vallée



La ferme auberge du Hahnenbrunnen dans le brouillard



Nous voilà prêts à repartir dans la bonne humeur



L'auberge du Steinlebach (et voilà le brouillard est reparti !!)



Ils sont sympa ces champignons – un peu de couleurs !!